

C'est la journée de la coupure générale d'eau de : 8h00 à 17h00, et il pleut !

Une ouverture de chaussée, à l'emplacement du parking pour handicapé mitoyen de la Mairie, là où se trouvait l'ancien transformateur doit être faite.

Une conduite en fonte en 100 est à vérifier, qui n'était pas prévue.

L'entreprise CANATEC (spécialiste de l'assainissement) est sur place pour contrôler la conformité des eaux usées et pluviales. Il s'agit d'une vérification extérieure (neutre) totalement indépendante de la SAUR, qui cette dernière a en charge la régularité de l'eau potable.

Tous les regards de l'avenue de la Mairie sont soulevés et inspectés par CANATEC.

La pose de l'enrobé vers le 27 octobre. La réouverture de l'avenue à la circulation devrait intervenir en suivant, vers le 30 Octobre.

Prochaine réunion de chantier : **Jeudi 26 Octobre 2017 à 9h00 sur site.** (peut-être la dernière).